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SUJET	 SUIVI/	DÉCISION	
1. Constatation	du	quorum			 Voir	liste	des	présences	en	pièce	jointe.	

2. Ouverture	de	l’Assemblée	

Claudine	 Pouliot,	 présidente	 sortante,	 procède	 à	 l’ouverture	 de	 l’Assemblée,	 fait	 également	 la	
lecture	de	l’ordre	du	jour	et	se	présente	brièvement	puisqu’elle	a	prise	 la	présidence	l’automne	
dernier.	

L’Assemblée	est	ouverte	à	19	h	40.	

3. Adoption	de	l’ordre	du	jour	 L’adoption	de	l’ordre	du	jour	avec	l’ajout	d’un	point	varia	au	point	12	est	proposée	par	Élisabeth	
Farinacci	et	secondée	par	Yannick	Morin.	L’ordre	du	jour	est	adopté	à	l’unanimité.	

4. Adoption	et	suivi	du	procès-
verbal	de	l’Assemblée	générale	
du	31	janvier	2017		

Roger	Poulin	propose	l’adoption	du	procès-verbal	tel	que	déposé,	secondée	par	Mathieu	Asselin.	
Le	procès-verbal	de	l’assemblée	générale	annuelle	du	31	janvier	2017	est	adopté	à	l’unanimité.	

5. Rapport	de	la	Présidente	

• Une	 mention	 spéciale	 de	 reconnaissance	 est	 faite	 pour	 le	 bon	 travail	 accompli	 par	
Madeleine	Gagné	au	sein	du	conseil	d’administration	durant	les	dernières	années.	

• Présentation	 de	 la	 commissaire,	 Mme	Édith	 Thibault.	 Brève	 présentation	 du	 rôle	 de	 la	
commission	scolaire.	

• Claudine	 Pouliot	 présente	 les	 membres	 sortants	 du	 conseil	 d’administration	 et	 remercie	
Chantale	Audet	ainsi	que	Roger	Poulin	pour	leur	bon	travail.	

• Chantale	Audet	rappelle	les	rôles	de	la	Corporation	
• Le	fonctionnement	de	 la	Corporation	est	brièvement	présenté	suivi	des	différents	projets	en	

cours	:	
o Protocole:	 Madeleine	 Gagné	 et	 Céline	 Binet	 travaillent	 afin	 que	 le	 protocole	 soit	

entériné	 le	 plus	 rapidement	 possible.	 Une	 description	 des	 points	 importants	 du	
protocole	est	faite,	dont	l’abolition	de	la	subvention.	

o Comité	 règlements	généraux:	Roger	Poulin	a	 travaillé	 sur	 la	 refonte	des	 règlements	
généraux	dans	 le	but	de	 les	moderniser.	 Le	 conseil	 d’administration	espère	être	en	



mesure	 de	 compléter	 le	 tout	 pour	 une	 adoption	 des	 nouveaux	 règlements	 par	
l’assemblée	au	cours	de	l’année	2018-2019.	
L’Assemblée	demande	à	ce	que	les	règlements	généraux	soient	accessibles	sur	le	site	
internet	de	la	Corporation.	

o Comité	de	 la	Tournée:	 le	comité	pour	 la	 tournée	a	 réalisé	une	grande	réflexion	à	 la	
suite	de	la	tournée	de	2016.	Les	choix	de	partir	avec	moins	d’enfants	et	dans	des	lieux	
plus	sécuritaires	sont	finalement	ressortis	de	cette	réflexion.	
Suite	à	une	question	de	 l’audience,	 le	comité	pour	 la	tournée	explique	n’avoir	refusé	
aucun	enfant.	Le	bilan	est	actuellement	de	40	enfants	participants	au	primaire	et	de	
21	au	secondaire.	

o Comité	 fondation:	 Marie-Elisa	 Fortin	 présente	 le	 comité	 fondation	 qui	 travaille	
actuellement	sur	la	demande	d’admissibilité	au	numéro	de	charité,	permettant	ainsi	à	
la	Corporation	d’émettre	des	reçus	de	charité.	La	mise	sur	pied	d’une	fondation	sera	
faite	à	la	suite	de	l’obtention	du	numéro	de	charité.			

o Vie	associative:	Céline	Binet	nomme	son	désir	de	mettre	sur	pied	un	souper	de	Noël	
sous	forme	de	potluck	où	les	familles	seraient	conviées.		

o Comité	d’accueil:	Un	chœur	de	Belgique	viendra	passer	deux	 jours,	 la	Corporation	a	
donc	 besoin	 de	 famille	 pour	 les	 accueillir	 du	 9	 au	 11	 aout	 2018.	 Rappel	 de	
l’importance	d’ouvrir	nos	portes	aux	autres	chœurs,	car	nous	en	bénéficions	 lors	de	
nos	propres	séjours	en	Europe.	

o Autres	comités:	Une	brève	présentation	des	autres	comités	et	des	personnes	qui	en	
sont	 responsables	 est	 faite.	 Parmi	 eux,	 le	 comité	 concert-bénéfice,	 le	 comité	
financement,	 le	 comité	 des	 parents-accompagnateurs,	 le	 comité	 logistique.	 Les	
parents	sont	 invités	à	s’inscrire	dans	les	comités	pour	lesquels	 ils	ont	de	l’intérêt	ou	
des	forces.	Les	feuilles	seront	ramassées	à	la	fin	de	l’AGA.		

6. Rapport	de	la	directrice	
musicale	

• Céline	Binet	résume	les	différentes	activités	auxquelles	le	chœur	a	participé	au	cours	de	la	
dernière	 année.	 Un	 prix	 décerné	 par	 Award	 Music,	 a	 également	 été	 remporté	 pour	 le	
disque	Stella	luminosa,	enregistré	par	les	jeunes	du	secondaire	sur	des	musiques	nouvelles	
de	François	Couture	et	texte	de	Denis	Veilleux.	

• Brève	présentation	de	la	clientèle	qui	se	maintient	au	fil	des	ans.	Plusieurs	demandes	pour	
l’an	prochain.	

• Présentation	des	musiciens	et	des	titulaires	qui	font	actuellement	partie	de	l’équipe	ainsi	
que	de	la	formation	musicale	offerte.	

• Brève	projection	visuelle	des	jeunes,	de	l’équipe	musicale	et	de	la	Corporation.	

7. En	souvenir…	
En	 souvenir	 de	 Mme	Gloria	 Guay,	 décédée	 en	 juillet	 dernier.	 La	 Corporation	 souligne	 son	
implication	depuis	de	 longues	années	au	sein	de	 la	Maîtrise	pour	 la	gestion	des	archives	et	des	
relations	avec	les	anciens	d’il	y	a	plusieurs	décennies.	



8. Dépôt	des	états	financiers	de	
l’exercice	2016-2017	

Michel	 Bergeron,	 trésorier	 sortant,	 présente	 les	 états	 financiers	 pour	 l’année	2016-2017	 et	
répond	 aux	 questions.	 Des	 explications	 sur	 le	 déficit	 qui	 perdure	 depuis	 les	 deux	 dernières	
années	proviennent	en	autre	de	l’absence	de	revenu	de	la	commission	scolaire,	mais	également	
de	différents	 choix	 faits	par	 la	Corporation,	 tels	que	 le	100e	anniversaire	qui	 fut	un	évènement	
exceptionnel	et	la	restauration	du	piano.	
Des	explications	supplémentaires	sont	données	concernant	la	masse	salariale	ainsi	que	les	frais	
liés	à	l’entretien	des	instruments.	

9. Nomination	du	vérificateur	des	
comptes	de	la	Corporation	
pour	2017-2018	

Michel	Bergeron	recommande	de	reconduire	le	mandat	à	la	firme	Lemieux	Nolet.	
Rachel	Simard	propose	d’adopter	la	reconduction	du	mandat	du	vérificateur	actuel	et	Sébastien	
Dubus	seconde.	

10. Élection	des	administrateurs	

Claudine	Pouliot	 explique	 la	 composition	 du	CA.	 Suite	 au	 retrait	 de	 deux	 candidatures,	 il	 reste	
aurant	de	candidature	que	de	poste	à	combler	dans	les	diverses	catégories.	Ont	tous	été	élus	par	
acclamation	en	tant	que	parents	:	Neuf	candidatures	ont	été	soumises,	sont	élus	par	acclamation	:	
Michel	Bergeron,	Rose-Marie	Bouchard,	Sébastien	Dubus,	Anne-Marie	Duval,	Marie-Elisa	Fortin	et	
Claudine	 Pouliot.	 Auquels	 s’ajoutent	 Bernard	 Guay	 (ami	 de	 la	 Corporation),	 Édith	 Thibault	
(Commissaire)	et	Karl	Vincent	(ancien	petit	chanteur).	

11. Période	d’information	sur	les	
activités	à	venir	

Le	21	avril	prochain	se	déroulera	le	concert-bénéfice	à	la	salle	Sylvain	Lelièvre.	
Un	envoi	des	différentes	activités	pour	le	reste	de	l’année	scolaire	sera	fait	par	Céline	Binet.	

12. Varia	 Une	 demande	 est	 faite	 pour	 qu’une	 manière	 de	 communiquer	 avec	 les	 enseignants	 et	 les	
musiciens	soit	mise	en	place.		

13. Levée	de	l’Assemblée	 La	 levée	 de	 l’assemblée	 est	 proposée	 par	 Marie	 Gagné	 et	 appuyée	 par	 Geneviève	 Ribordy.	
L’assemblée	est	levée	à	20	h	37.	

 
 
 
_______________________          ________________________ 
Claudine Pouliot, Présidente          Marie-Elisa Fortin, Secrétaire 


